

Bundeswettbewerb Fremdsprachen: Auch schon in der 6. Klasse ein großer Spaß!

Nach nur anderthalb Jahren Englischunterricht fühlten sich die Schüler der Klasse 6b bereits gut gerüstet, um als einige der Jüngsten am anspruchsvollen Bundeswettbewerb Fremdsprachen teilzunehmen. In Gruppen erarbeiteten sie im Unterricht unterstützt von ihrer Englischlehrerin Frau Fastenmeier zuerst Ideen für ihre eigenen Filmskripte bevor diese dann mit viel Eifer und Können in winterlicher Landschaft in die Tat umgesetzt wurden. Dabei heraus kamen drei sehr kreative und unterhaltsame Filme über eine Zeitreise in die Vergangenheit, eine spannende Entführungsgeschichte sowie eine schaurig-lustige Verfolgungsjagd, welche von den interessierten Zuschauern bereits am Tag der offenen Tür bewundert werden konnten.

Obwohl es den Schülern bei diesem ersten Versuch nicht gelungen war, einen der wenigen und daher umso mehr umkämpften Preise zu gewinnen, waren sie dennoch sehr stolz auf die nun überreichten Urkunden. Bereits vorher hatten sie schon beschlossen, in der nächsten Wettbewerbsrunde erneut zu starten, denn die Arbeit am Wettbewerb und besonders der Videodreh hatten so großen Spaß gemacht – wie auch die amüsanten Outtakes zu den Filmen unter Beweis stellten!

